



POLÍTICA NACIONAL

Polemizan por seguridad

En la instalación de la Comisión de Seguridad Ciudadana, la presidenta de ésta, la diputada de Morena Jessica Saidén, celebró la estrategia de la actual presidenta de la República.

La legisladora de Yucatán destacó en su mensaje que la política capitalina respondió al mismo enfoque y modelo que su padre viene aplicando en esa entidad.

La oposición en voz del diputado Juan Zavala (MC) lamentó que haya quienes creen "en la paz narca".

La diputada Verónica Martínez (PRI) propuso convocar al secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, a presentar su plan de trabajo.

— Ivonne Melgar